

Palmira, Viernes 8 de febrero de 2013
Número 278

ALCALDE RITTER LÓPEZ GESTIONARÁ EQUIPOS DE ÚLTIMA TECNOLOGÍA PARA EL HOSPITAL SAN VICENTE DE PAÚL DE PALMIRA

Gracias a la gestión del Alcalde **Ritter López** con el apoyo del equipo de la oficina de Proyectos Especiales a cargo de Enrique Aparicio se ha logrado desarrollar procesos con diferentes firmas y empresas internacionales para la dotación de equipos modernos y de última tecnología para el Hospital San Vicente de Paúl. Ante nuevas gestiones en beneficio de la salud, el Alcalde **Ritter López** indicó: **“Hoy viernes nos vamos a reunir en Bogotá con las directivas de la empresa Samsung, ya tenemos las conversaciones avanzadas, voy a recibir y estudiar la propuesta de esta empresa, para renovar los equipos del Hospital San Vicente de Paúl”**.

Según Enrique Aparicio, asesor de la Oficina Proyectos Especiales de la Alcaldía de Palmira expresó: “Gracias a la gestión del Alcalde **Ritter López** logramos esta reunión. Queremos que el Hospital de Palmira compita a nivel regional, por esta razón hemos hecho contactos para la Cooperación Internacional y así nos contactamos con esta empresa para proyectar un Convenio y dotar con los mejores equipos al Hospital San Vicente de Paúl, situación que se verá reflejada en la amplitud de servicios de calidad para la comunidad palmirana”.

PARA REFORZAR LA SEGURIDAD EN LOS NUEVOS CUADRANTES, ALCaldÍA MUNICIPAL ADQUIRIRÁ 12 NUEVAS MOTOCICLETAS

El Alcalde de Palmira **Ritter López** autorizó la compra de 12 nuevas motocicletas con las especificaciones adecuadas para el uso de la Policía Nacional en los cuatro cuadrantes que se implementaron en Palmira recientemente. La información fue suministrada por la Secretaria de Gobierno del Municipio, María Eugenia Muñoz quien agregó que para el presente año existe también el proyecto orientado a la adquisición por parte de la Alcaldía en convenio con el **Fondo de Seguridad y Convivencia, Fonsecon**, de tres nuevos CAI móviles y 35 motocicletas más para fortalecer los procesos de seguridad ciudadana.

En relación con el permanente apoyo que presta la Administración Municipal a la Policía en Palmira, la Secretaria de Gobierno María Eugenia Muñoz expresó: “Hemos logrado estructurar la operatividad al pasar primero de 15 a 21 cuadrantes y luego con la Gestión del Alcalde **Ritter López** ante el Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, llegamos a un total de 25 cumpliendo así con las metas del Plan de Desarrollo del Municipio. De esta forma, la Administración Municipal desarrolla una estrategia de fortalecimiento de la seguridad con la Policía Nacional brindando todo el apoyo logístico que requieran”.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL INVITA A LOS PALMIRANOS A UTILIZAR LOS SERVICIOS DEL PUNTO VIVE DIGITAL

El Punto Vive Digital inaugurado por el Ministro de las Tics Diego Molano y el Alcalde **Ritter López** en el centro de Palmira se encuentra en pleno funcionamiento. Actualmente están abiertas las inscripciones gratuitas para los cursos de capacitación básica para todos aquellos que quieran apropiarse de los conocimientos elementales en sistemas, desde prender el computador hasta aplicaciones como Word, Excel, y Power Point, informó María Rosario Tasamá, Jefe de la Oficina de Informática de la Alcaldía de Palmira.

La invitación que se hace a todos los palmiranos es para aprovechar el Punto Vive Digital que ofrece además a los niños y jóvenes disfrutar de los juegos y películas. También se puede obtener de la red, documentos como el pasado judicial, certificados de la Contraloría General o de la Procuraduría, etc. Para los adultos mayores, igual que para los jóvenes, la Administración Municipal les brindará el aprendizaje gratuito. El Punto Vive Digital está ubicado en la calle 28 No. 28-48. Está abierto al público de lunes a viernes de 9 a.m. a 1 p.m. y de 2 p.m. a 6 p.m. El horario de los sábados es de 8 am a 12 meridiano.

CONFORMADO COMITÉ PARA LA RECUPERACIÓN DEL ESPACIO PÚBLICO EN EL SECTOR DE LAS PLAZAS DE MERCADO

Siguiendo instrucciones del Alcalde **Ritter López** se conformó en Palmira el Comité para la Recuperación del Espacio Público en la zona de galerías e ingreso de vendedores de productos perecederos al interior de las Plazas de Mercado, el cual estará conformado por las Secretarías de Gobierno, Planeación, Agricultura, Integración Social, Protección en Salud y Movilidad, además de entidades como Finanpal, Policía y Ejército Nacional y Personería Municipal.

Respecto al comité Arlex Sinisterra Gerente de Finanpal manifestó: “Este comité realizará funciones en beneficio de la comunidad, dentro de las diversas actividades que se ejecutarán está el censo para conocer la situación real de cuántos vendedores se encuentran alrededor de las plazas de mercado y así buscar soluciones oportunas para los mismos”. Este Comité velará, además, por el bienestar de las personas dedicadas a la venta de productos perecederos quienes recibirán beneficios como capacitación, asesorías y créditos blandos.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL REALIZÓ MESA TÉCNICA DEL CONSEJO DE POLÍTICA SOCIAL EN PALMIRA

Con la presencia del Secretario General, Diego Fernando Saavedra Paz y la Secretaria de Integración Social, Francia Ceballos, se desarrolló en el Salón Libertadores noveno piso del Camp la reunión de la Mesa Técnica del Consejo de Política Social, instancia en la cual participaron diversas Secretarías de Despacho de la Administración Municipal y todas las entidades, tanto oficiales como privadas que tienen relación con la Política Social de Palmira.

El Secretario general Diego Fernando Saavedra expresó: “Hoy realizamos esta Mesa Técnica a través de la cual se asumen temas decisivos en la sociedad como el papel de los personeros estudiantiles, su protagonismo y ciertas manifestaciones que se dan en la vida educativa como lo relacionado con la convivencia ciudadana; así mismo se habló respecto a la celebración del Día del Niño y la recuperación de diversas estrategias en beneficio de la niñez palmirana”.

Por su parte, la Secretaria de Integración Social Francia Ceballos entregó un balance de esta reunión, expresando: “Hemos realizado una Mesa Técnica con una nutrida asistencia donde participaron los personeros estudiantiles quienes tienen un espacio en este Consejo al igual que los niños, niñas y adolescentes del Municipio, aquí se ha tenido la oportunidad de esclarecer reglas sobre la actualización de los manuales de convivencia de acuerdo a la ley, al código de infancia y adolescencia a la Constitución Política Nacional y a los tratados internacionales”.

JÓVENES CONVOCAN AL FESTIVAL POR LA PAZ CON ENTRADA GRATUITA ESTE SÁBADO 9 DE FEBRERO EN EL CENTRO DE CONVENCIONES

El Municipio será sede por primera vez del Festival **Palmira Vive Fest** o Festival por la Paz y la Convivencia Joven, certamen que se llevará a cabo este sábado 9 de febrero a las 4 p.m., en el Centro de Convenciones, con entrada gratuita. El objetivo de este encuentro es conformar un espacio de integración juvenil que haga posible establecer un nuevo enfoque de Convivencia Ciudadana y Paz para proyectar así la labor de los grupos juveniles en Palmira, la subcomisión Técnica de Juventudes, la Mesa de Juventud de Palmira y el Consejo Municipal de Juventudes, CMJ, que preside Jesús Antonio González, líder comunitario del barrio Zamorano.

El CMJ reúne en Palmira a más de 350 jóvenes de diversos sectores que a partir de los espacios ofrecidos por el Alcalde **Ritter López** han logrado motivar el reinicio de los procesos juveniles y socializar las normas de orden local y nacional que garantizan los derechos y la participación de este sector poblacional. **Palmira Vive Fest** o Festival por la Paz y la Convivencia reúne en la ciudad a artistas más populares del momento en el género alternativo de la música y el baile. En el acto participarán las agrupaciones Ryan Tennis, de EE.UU.; Karine Funk, de Argentina; Don Chapignon, de Tuluá; Campidemia, de Buga; Latido Regue y Raíz Urbana, de Palmira.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL CONVOCA RUEDA DE PRENSA PARA EXPONER AVANCES EN EL HOSPITAL SAN VICENTE DE PAÚL

Para este martes 12 de febrero a partir de las 9:00 a.m. en el Salón Libertadores, del 9 piso del Camp, quedó definida la rueda de prensa que se presidirá el Alcalde de Palmira **Ritter López**, en compañía de su equipo de trabajo, con el objetivo de presentar a los periodistas y comunicadores sociales del Municipio, el proyecto con el cual se llevarán a cabo las obras al interior del Hospital San Vicente de Paúl, de Palmira, actualmente intervenido por el Gobierno Nacional.

Dentro del **Plan de Desarrollo Palmira Avanza con su Gente** una de las propuestas y pilares en inversión social, del Alcalde **Ritter López** contempla la reestructuración y la modernización de la infraestructura hospitalaria, acciones que permitirá a los palmiranos contar con una atención oportuna y de calidad. Dichas labores se verán reflejadas en este importante proyecto que será dado a conocer a los ciudadanos a través de los medios de comunicación.

LOS DOMINGOS VUELVE LA CICLOVÍA PAR A EL DISFRUTE DE LA COMUNIDAD PALMIRANA

La Administración Municipal, a través del Instituto Municipal del Deporte, Inder-Palmira, a cargo del Licenciado Víctor Manuel Ramos viene desarrollando los domingos a partir de las 7:00 a.m. y hasta la 1:00 p.m. **La CicloVía**, que tiene como recorrido la entrada del barrio El Prado, pasando frente al Centro Comercial Llanogrande Plaza y terminando en el primer tramo de la recta Palmira-Cali.

La CicloVía es toda una fiesta deportiva donde niños, jóvenes, adultos, sin importar la edad, se dan cita para cumplir con actividades como bailoterapia, aeróbicos, fútbol de banquitas, mini vóley, deportes extremos, ciclismo, patinaje, entre otras acciones que se efectúan para el agrado de todos los asistentes a dicha mañana deportiva.

JEFES DE CONTROL INTERNO DEL OCCIDENTE SE REÚNEN EN PALMIRA PARA INTERCAMBIAR EXPERIENCIAS Y CONOCIMIENTOS

Jefes de Control Interno de entidades públicas del suroccidente colombiano están reunidos desde el jueves 7 hasta el viernes 8 de febrero. Este evento inició con el Comité Interinstitucional de Control Interno-Cici, nacional en Palmira con el fin de intercambiar experiencias exitosas en materia de su función en el ámbito institucional y sectorial para proyectar mejoras y perfeccionamiento del Sistema de Control Interno. El encuentro cuenta con el apoyo del Alcalde **Ritter López** y es coordinado por el Jefe de Control Interno José Humberto Pacheco.

Este viernes 8 de febrero en el Centro de Convenciones a partir de las 8 de la mañana se continuará con las conferencias por parte de profesionales quienes darán a conocer aspectos importantes del Control Interno. Dentro de los ponentes se encuentra Gerardo Leyton Martínez Director Técnico de Control Interno de la Alcaldía de Pradera y representante al Valle del Cauca ante el comité interinstitucional de control interno - CICI nacional quien manifestó: “Esta iniciativa que se viene haciendo en el territorio nacional por parte del CICI busca sensibilizar a los jefes de control interno sobre la importancia que tienen sus cargos al interior de sus entidades”.

Las ponencias están a cargo de Guillermo Alba, Presidente del CICI Nacional con el tema ***La administración del riesgo en los sistemas de control interno***, Héctor Fabio Lenis, Zar Anticorrupción del Departamento del Valle con el tema ***Política anticorrupción para la consolidación de la moralidad en el Valle del Cauca*** y Gerardo Leyton Martínez, con la exposición ***Roles y responsabilidades de los jefes de control interno***. Finalmente, el Jefe de Control Interno José Humberto Pacheco expresó: “Con este importante evento que reúne a los Jefes de Control Interno de diversas localidades podemos potencializar todos los procesos y ganarnos ese valor agregado de conocimiento”.

Diego Fernando Lozano Arias

Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, Prensa y Protocolo
diego.lozano@palmira.gov.co